



23.01.2016
Seite 1 von 1

Bezirksmeisterschaft 2016 in Hersbruck

Am Samstag den 23.01.2016 richtete das Dojo KaKenko Hersbruck die diesjährige Bezirksmeisterschaft aus. Unsere Vorbereitungen liefen gut und unseres Kids waren mit vollen Eifer dabei, und somit bestens vorbereitet. Neben den schon beinahe „alten Hasen“ Amelie Schwoob, Nandini Mechel, Ronja Vilim, Tamara Volkers, Tobias Schweinsteiger und Moritz Mäffert im Jugendbereich, sollten Simeon Schüller, Felix Bartunek, Vincent Bauer und Noah Seefried bei den Schülern ihr Debüt geben. Doch leider meinte es das Wetter nicht gut mit uns und in Herrieden und Umgebung waren die Straßen mit einer spiegelglatten Eisfläche überzogen. Mit Blick auf die Gesundheit und Sicherheit der Starter entschlossen sich die Trainer gemeinsam mit den Eltern die Autos in den Garagen zu lassen. Die Straßen waren zwar zwei Stunden später wieder sicher befahrbar, doch dies half leider nicht. Da unsere Jungtiger in den ersten beiden Gruppen am Start gewesen wären.

Die vier Starter aus dem Bereich Kumite konnten jedoch sicher anreisen und unser Dojo vertreten. In der Gewichtsklasse bis 75 kg gingen Maximilian Eff und Daniel Dommel für Herrieden an den Start. Maximilian Eff schaffte es in der stark besetzten Gruppe auf den fünften Platz. Trotz längerer Pause vom Wettkampf zeigte er ein gutes Auge auf der Kampffläche und konnte etliche Angriffe seiner Gegner abwehren. Leider schaffte er es nicht seine Techniken voll abzuschließen und dafür die notwendigen Punkte zu bekommen.

In der Leistungsklasse +84kg trat der in den letzten Jahren erfolgreiche Steven Perry an. Er erkämpfte sich trotz seiner kurzen Vorbereitung gegen Stefan Dollinger (Hemhofen IKS) mit 3:0 und Daniel Herzog (Fürth TV1860) 1:3 den 2. Platz.

Nach 10-jähriger Wettkampfpause stand auch Andreas Renner mal wieder auf der Kampffläche. In der Leistungsklasse +84kg und bei der Masterklasse Ü30, bei der er sich in der Gruppe +80kg gegen Michael Cremerius (Niederndorf ASV) 9:1 und Andrej Oder (Nürnberg KSC) 0:5 auf den 2. Platz kämpfte.

Zum Abschluss des Wettkampftages stand noch Kumite-Mannschaft an. Hier unterlagen die vier Herrieder Kämpfer jedoch den drei anderen Teams.



Die Tiger aus Herrieden bedanken sich bei Maria und Andreas Weiß und dem ganzen KaKenko Hersbruck für die Ausrichtung der Meisterschaft und den reibungslosen Ablauf!